

## Chili: les manifestations et les arrestations d'étudiants continuent

13-06-2008

Le sous-secrétaire de l'Intérieur chilien, Felipe Harboe, a confirmé ce jeudi que 30 personnes ont été arrêtées durant la manifestation contre la Loi Générale d'Education à Santiago du Chili.

Dans les deux derniers mois de mobilisation pour une loi contre l'éducation de marché, ont déjà été comptabilisés près de 700 arrestations. La majorité sont des étudiant(e)s et des lycéen(e)s qui s'organisent pour réclamer une loi qui remplace celle approuvée durant la dictature militaire, toujours en vigueur. La Loi Organique Constitutionnelle d'Education (LOCE) est refusée par la communauté éducative qui dès 2006 a réalisé un processus de discussion pour élaborer une nouvelle proposition. Cependant, le parlement avance sur une proposition de Loi, présentée par le gouvernement national, sans le consentement des étudiants et enseignants. Les manifestants dénoncent que cette nouvelle Loi Générale d'Education (LGE) n'est plus qu'une retouche de la LOCE dessinée pour les entrepreneurs. Agence PÚLSAR, 13 juin 2008. Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>